

## 2020年 第91回愛知県中央メーデーへのメッセージ

第91回愛知県メーデーに際し、心からの連帯のメッセージを送ります。

今年のメーデーは、新型コロナウイルス感染拡大の中で迎えています。私たちは今年のメーデーを、新型コロナウイルスから、国民のいのちと健康を守り、雇用と営業を守るメーデーとして、成功させなければなりません。

感染拡大と医療崩壊を食い止めるために、外出自粛・休業要請と一体の補償、検査体制の強化、医療現場への本格的な財政支援を、強く求めていきましょう。

1人10万円の給付にとどまらない継続的な補償が必要です。諸外国で行われているように、休業を余儀なくされたすべての労働者、個人事業主、フリーランスなどの賃金・収入の8割を補償させましょう。事業者に対して、家賃など固定費の全額を補償し、税・社会保険料の減免、消費税の延納などを求めましょう。

日本社会が抱える矛盾が吹き出しています。貧困・格差を是正し、8時間働けば普通に暮らせる社会、ジェンダー平等の社会、憲法9条を守り平和な社会の実現をめざして、ともにたたかいましょう。

今年は、メーデーが始まって100周年。メーデーが、働くものの生活向上と権利擁護、平和と民主主義を守り発展させる上で大きな役割を果たしてきた、その歴史的意義を深くつかみ、みなさんとともに新しい社会を切り開けるよう、全力を尽くす決意を申し上げ、連帯のあいさつといたします。

第91回メーデー、万歳！！

日本共産党参議院議員

武田良介